
 
 
Jahreshauptversammlung 2010 
 
 
Die Mitglieder des BC Stolberg-Dorff  waren für den 13.04.2010 zur diesjährigen  Jahreshauptversamm- 
lung geladen. Einige Mitglieder waren aus familieren und gesundheitlichen Gründen  verhindert. 
Erfreulicherweise hatten sich aber mal wieder 15 aktive Mitglieder eingefunden.  
(Sto, Schm, Mei, So, Bö, Bo, Kü, Kau, Bi, Froe, Lieb, So, Ha, Le, Schm)  
 
Die Tagesordnungspunkte wurden wie folgt erledigt: 
 
 TO-1 Willi Stockem begrüßte mit 15 Mitgliedern eine große Teilnehmerzahl zu dieser Jahres-
 hauptversammlung. 
 
 TO-2 Unser Vorsitzender stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung zur JHV. fest.  
 
 TO-3 Gegen die vorgeschlagene Tagesordnung gab es keinerlei Einwände aus der Versammlung. 
 
 TO-4 Der umfangreiche Geschäfts- und Sportbericht wurde in Kurzform präsentiert. Jedem Mitglied   
 wurde die Möglichkeit gegeben, dank einer Kopie, die Berichte noch mal  zu lesen bzw. zu über-
 prüfen.  Einwände gab es nicht. 
 Beim Kassenbericht mussten wir zusätzliche außerplanmäßige Ausgaben - 
  Neues Billard  -   3.750,-- € 
  16 neue Trikots  -  1.843,-- € 
 ausgleichen. 
 Dies war nur mit einem  
  höheren Beitragseinkommen 
  einem Rekordüberschuss beim Getränkeverkauf  
  größeren Spendenbeträgen (Sparkasse 500,--€ und Sonstige) 
  Verkauf des alten Billards  (2.000,--€)  
 zu realisieren.Die Schlussrechnung ergab trotzdem letztendlich ein dickes Minus von 3.691,97 €.
 Unser Kassenprüfer K.-H. Bongard bestätigte eine ordnungsgemäße Kassenführung. Der 2.Kas-     
 senprüfer war aus persönlichen Gründen nicht in der Lage die Kasse zu prüfen. Die Versammlung 
 genehmigte die von K.-H. Bongard durchgeführte Prüfung.  
 
 TO-5 Wie im Vorjahr wurde unser Brander Vereinskamerad Heinz Meisen einstimmig zum Ver-
 sammlungsleiter bestimmt . 
 
 TO-6 Heinz Meisen nahm als erste Amtshandlung die Entlastung des alten Vorstands vor. Die 
 Entlastung erfolgte einstimmig. 
 
 TO-7 Bei diesem Punkt standen die Vorstandswahlen an. Bei den Vorschlägen zum 1. Vorsitzenden 
 wurde nur Willi Stockem genannt. Vor der Abstimmung wurde vorgeschlagen den alten Vorstand im 
 Paket neu zu wählen. Da eine Änderung im Vorstand anstand konnte diesem Wunsch nicht entspro-
 chen werden. Von der Versammlung wurden dann folgende Mitglieder einstimmig in den neuen 
 Vorstand gewählt. 
   1. Vorsitzender  _  Willi Stockem 
   2. Vorsitzender   _  Ulrich Haller 
   Geschäftsführer  _  Heinz Sommer 
   Kassierer  _  Colette Sommer 
 
 TO-8 Als Kassenprüfer wurden die beiden Aktiven Peter Lenders und Freddy Liebscher gewählt. 
 
 



 
 TO- 8 + 9 Unter Punkt Anträge und Verschiedenes gab es mehrere Meldungen aus der Versammlung.
  

1. Es wird gewünscht die Anfangszeit der Turniere der Interessengemeinschaft auf 18.00 Uhr 
festzulegen. Diesen Antrag werden wir bei nächster Gelegenheit vortragen. 

2. Der Wunsch und die Notwendigkeit ein zweites Billard im Vereinsheim aufzustellen besteht 
bei allen Aktiven. Mit unserem Wunsch treffen wir beim Fußballclub allerdings nicht auf 
offene Ohren. Eine alternative Lösung gibt es zur Zeit leider nicht. 

3. Der Wunsch nach einem weiteren Schlüssel für das Vereinsheim  könnte den Wunsch, auch 
tagsüber spielen und trainieren zu wollen erleichtern.  

 4    W. Stockem wollte die Öffentlichkeitsarbeit (Internet etc.) im Vorstand ansiedeln. Franz-     
 Josef Küpper der sich bisher intensiv um unsere Web-site gekümmert hat, war nicht bereit 
 als weiteres Vorstandsmitglied mit dem Thema Öffentlichkeitsarbeit mitzuarbeiten. 
5    Der BC Richterich möchte ein Freundschaftsspiel mit unserem Club veranstalten. Heinz 
 Sommer wird sich mit dem Sportwart Oschmann / Richterich in Verbindung setzen. Als 
 erster Termin ist der 28./29.05.10 geplant. 

 
Willi Stockem konnte die Jahreshauptversammlung 2010 um 21.10 Uhr beenden..   
 
 
Stolberg-Dorff, den 13.04.2010 
So. 


